



# かけはし

岩国市立錦中学校だより 第2号

令和7年(2025年) 5月23日(金)

<https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/nishiki-j/>



ゴールデンウイークが終わり、梅雨の気配が感じられる時期になりました。全学年が1学期のメインとなる学年行事を無事に終え、中間テストに向けて全力で取り組んでいます。2・3年生にとっては今年度のスタートとなるテストであり、1年生にとっては初めてのテストとなります。

一人ひとりが全力で取り組み、良いスタートを切ってほしいと思います。

5月の月頭集会では、今年度の学校教育目標である「すてきな大人へ」を達成するための第一歩として「ありがとう」という言葉についての話をしました。「ありがとう」という言葉の力を実感してもらうために、小林正觀(心学研究家)氏の記事(前半)を紹介しました。

## 【抜粋】

結論的な話から先にしましょう。現在ある言葉の中で、最高の影響力をもった言葉は「ありがとう」の五文字でしょう。～(中略)～

「ありがとう」という言葉の力を調べるために、次のような実験を行いました。

二つのペットボトルを準備し、一つには「ありがとう」、もう一つには「ばかやろう」と書いて東京都の水道水を入れます。一晩置いた水を凍らせて結晶を撮影すると、「ありがとう」と書いた水道水だけに、宝石のような美しい結晶ができるのです。一方の「ばかやろう」と書かれた方は、かわいそなくらい無残に変形します。いろいろな水を使って実験を繰り返しましたが、結果は一緒でした。

人間の体は70%が水でできています。だとすれば、「ありがとう」の言葉をたくさん投げかければ、この実験と同じように体内の血液や体液も変わり、健康を維持できるのではないか。…

後半については、6月の月頭集会で話すことにして、6月の「かけはし」で紹介させていただきます。

## ○1年生の自然教室(於:山口県十種ヶ峰青少年自然の家)

5/13(火)・14(水)に、1年生が自然教室に行きました。

「みんなで協力して何事にも挑戦していこう」という学年目標のもと、全員が協力して活動し、親交を深め、達成感を味わうなど多くのことを経験し、成長した2日間でした。

少しですが、活動の様子を掲載します。



< 入所式 >



< 朝のラジオ体操 >



< 森のチャレンジコース1 >



< AFPY >



< 森のチャレンジコース2 >



< 森のチャレンジコース2 >



< 森のチャレンジコース2 >



< スタンツ >